

OPINIÓN



Cristina Elena Teniente

Vicepresidenta y Consejera de Economía, Competitividad e Innovación
Gobierno de Extremadura

Nuevos desafíos

Las verdaderas transformaciones ocurren cuando se interioriza una ruptura en la forma de pensar, por eso las empresas y las instituciones necesitan personas que se atrevan y sean capaces de trabajar en un entorno colaborativo para diseñar y recorrer juntos nuevos desafíos. Es necesario tener mejores empresas cada día, innovadoras, tecnológicamente avanzadas y dispuestas a afrontar los retos de un mundo en creciente complejidad. Y el Gobierno de Extremadura siempre ha apostado por el emprendimiento y la innovación, con iniciativas pioneras que han convertido esa actitud para encarar los nuevos retos en una seña de identidad.

Extremadura ha asistido a una revolución a partir del talento y el potencial de nuestros sectores más fuertes. La creación neta de empresas subió un 11,4% en 2014; la confianza empresarial mantiene su tendencia positiva en términos interanuales y lideramos el incremento del gasto en I+D por comunidades autónomas. Es un nuevo modelo para el sur de España, donde el emprendimiento y la innovación son claves, con nuevos mecanismos de financiación, aprovechando las ayudas europeas y una estrategia de especialización que nos proyecta al exterior. Constatamos este modelo en el Foro de Innovación y Crecimiento, que fue el pistoletazo de salida; y hemos creado la red de Puntos de Activación Empresarial e interesantes líneas de ayudas para emprendedores, asegurándoles centros de trabajo donde desarrollar sus ideas.

El último paso ha sido trasladar la importancia del emprendimiento a la administración más cercanas al ciudadano, los ayuntamientos, con el Distintivo Municipio Emprendedor para que el ámbito local también se impregne de ese espíritu que imponen los nuevos tiempos.